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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie entwickelt sich das Forderungsmanagement beim Unterhaltsvorschuss? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie viele Anspruchsberechtigte im Bereich des Unterhaltsvorschussgesetzes (UVG) 
gibt es derzeit in der Stadtgemeinde Bremen und der Stadtgemeinde Bremerhaven?  
 

Wie viele offene Rückforderungen mit welchem finanziellen Volumen hat das 
Land Bremen gemäß UVG derzeit zu verzeichnen? (Bitte nach Stadtgemeinden 
getrennt aufschlüsseln)  
 
Welche Rückforderungen nach UVG konnten im Jahr 2016 und in den ersten 
sechs Monaten des Jahres 2017 realisiert werden?  

 
 

 
Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


